

Sehr geehrter Herr Faust !

Jch war am Sonntag (erster Feiertag) in Blanes und beeile mich, Ihnen die bereits avisierten Mitteilungen zu machen. Die Raemung des Terrains geht nach meinem Dafuerhalten glatt vor sich. Jch sprach mit Pepito und freute mich, von ihm zu hoeren, dass er in seinen Arbeiten nicht im geringsten gehindert ist und dass sich Schwierigkeiten nicht ergeben haben. Wir waren am Sonntag Vormittag auf dem Terrain. Luis hat einen grossen Teil seiner Sachen bereits abtransportiert. Bis Ende Juni ist die Raemung beendet, bis auf die Pflanzungen, die wegen der Samenortung bleiben muessen. Pepito hat das Dach des Wirtschaftsgebæudes vollkommen abgedeckt. Jch hoerte uebrigens, dass gestern der Architekt nach Blanes kommen wollte, sodass Ihnen wohl von diesem genauere Details ueber die Bauarbeiten zukommen werden.

Was die Wartung des Terrains anbelangt, so habe ich mit Luis gesprochen. Er hat mir versichert, dass er sich um die Sachen bekuemmert, damit nichts verdirbt. Es ist also nicht noetig irgend Jemand zu bestimmen, bis Sie nach hier kommen. Der Schluessel des Hauses befindet sich im Besitz von Pepito.

Jch ging am Sonntag zu Fuss nach Santa Cristina und ass dort zu Mittag. Es war ein herrliches Wetter, der erste schoene Maitag in diesem Jahre. Kommen Sie bald, damit Sie die schoenen Fruhjahrstage noch ausnuetzen koennen.

Fuer heute herzliche Gruesse Ihres

stets ergebenen

